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Akteneinsicht Klinikum – Gemeinsamer Antrag der Fraktionen FBB und FDP (10 Mitglieder)  
Antrag nach GemO § 24 (3) 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Späth, 
 
wie wir aus dem vom Stadtkämmerer versandten Antwortschreiben auf die Anfrage der FBB 
zum Klinikum vom 12.06. entnehmen, sind die von uns abgefragten Sachstandsunterlagen im 
Wesentlichen vorhanden und befinden sich in der Abstimmungsphase mit dem Land. 
 
Wir hatten darauf verwiesen, dass eine Sachunterrichtung über die Zielsetzung des Klinikums 
das letzte Mal vor über 3 Jahren erfolgte. Unserer Aufforderung nach einer 
Zwischenunterrichtung des Gemeinderats wollen sie wohl nicht nachkommen, sondern 
verweisen auf den in der Zukunft liegenden Abschluss der Verhandlungen mit dem Land. Sie 
wollen dann die finalen Ergebnisse den Gremien vorlegen. 
 
Wir hatten angeführt, dass die Gremien z.Z. in keinster Weise über Art und Umfang der 
fortgeschriebenen Planung z.B. hinsichtlich Größe, Bettenzahl und Zielsetzung des Klinikums 
informiert sind. 
 
Diese Unterrichtung wird offensichtlich derzeit von Ihnen nicht für notwendig erachtet. 
 
Auch in der angekündigten gemeinsamen Sitzung mit dem Kreistag sind keinerlei spezielle 
Informationen erwähnt/angekündigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Wir beantragen deshalb Akteneinsicht gemäß GemO BW § 24 (3). 
 
Es sollte auch ersichtlich werden, wer die Unterlagen für das Raum- und Funktionsprogramm, 
medizinische Zielsetzung usw. erstellt hat und wie sowohl klinikumsintern, als auch bei den 
Gesellschaftern, der Abstimmungs- und Genehmigungsprozess dazu aussah. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Freie Bürger für Baden-Baden e.V.                                            FDP-Fraktion 
 

 

 
 

Martin Ernst                           Rolf Pilarski     
Fraktionsvorsitzender                Fraktionsvorsitzender  
 
 

   
 
 
 
 
 


